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例会場･事務局 日本料理うおせん 桐生市広沢町１－２６８９
例 会 日 時 毎週金曜日 １２:３０～１３:３０

Ｅメール kiryu—nishi@rid2840.jp
ＵＲＬ http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi

ＴＥＬ ０２７７－４７－７０６１
ＦＡＸ ０２７７－４７－７０６２

会長 山同輝和

幹事 早川勇一

公共イメージ委員長 小林 聡 会報・ロータリーの友担当 新島健介

公共イメージ委員 金子福松、花房孝道、今泉攻一、栗原秀一(広報・CICO担当)

2024-2025年度 ＲＩテーマ

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２４６３例会（2024・7・12）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング （ 我等の生業 ）
３．米山功労者 感謝状授与
４．出席100%・誕生祝・結婚祝
５．会長報告
６．幹事報告

７．乾 杯
８．食 事
９．委員会報告
10．臨時総会
11．クラブフォーラム 就任挨拶
12．点 鐘

◆米山功労者 感謝状授与
第１回 堀江 絹子 君

分からない事だらけで６年目
に突入しています。少しずつ
勉強しながら頑張って行きた
いと思います。

◆会⻑報告 山同輝和会⻑
１．7月9日(火)みどり市⻑、みどり市教育⻑、桐生タイ

ムス社を早川幹事、河内副幹事と表敬訪問して参り
ました。

２．7月17日(水)トラットリア・バルボンにて桐生4RC
奨学委員会が開催されます。当クラブからは⻘山直
前会⻑と今泉君が出席予定です。

３．7月5日の理事会におきまして「桐生⻄ロータリーク
ラブ栄誉賞」を創設することが決まりました。
在籍10年以上で現役のままお亡くなりになられた方
に賞賛と感謝の意を込めて贈るものです。
対象者は⻘山年度からとし、田崎武夫君に会員栄誉
賞を贈りたいと思います。

４．本日、臨時総会を開催いたします。

◆出席１００％表彰
新井みゆき 君

（６年）
木村 明宣 君

（３年）
⻘山 桃子 君

（３年）
大屋 昌太 君

（１年）

◆誕生祝い

乾 和久 君
坪井 良行 君
木村 明宣 君
神山 輝充 君

◆結婚祝い

乾 和久 君
早川 勇一 君
神山 輝充 君

◆幹事報告 早川勇一幹事
◇例会変更のお知らせ

桐生RC 7/15（休）､7/29（休）
桐生南RC 7/24 納涼家族会(夜間例会)､7/31（休）
桐生赤城RC 7/16例会場変更(うおせん)

7/30 → 7/27 こども食堂
他２ＲＣより

◇会 報
桐生RC 7/1
桐生赤城RC 7/2

◇その他
・「ロータリーの友 ７月号」が届いております。
・桐生市社会福祉協議会より「福祉ぐんま 第２８９

夏号(№289)」が届いております。
・社会福祉法人広済会様より、広報誌「つつじ第６６

号」が届いております。
・森ガバナー事務所より「大阪･関⻄万博 開幕日の入

場券チケット 申込期限延⻑のご案内」が届いており
ます。

・桐生タイムスに、7/1 桐生市⻑表敬訪問、7/4 大間
々高校表敬訪問・ＩＡ活動費贈呈の記事が掲載され
ました。
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◆乾 杯

⻘山 桃子 君

本日受賞された皆様
おめでとうございます。

入会して3年になりますが、
まだまだ入会歴が浅いので、これからも諸先輩方のご
指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。

また、梅雨もそろそろ明けて暑い日が続きますので、
お身体には十分気を付けて下さい。

それでは、桐生⻄ＲＣ会員の皆様のご活躍とご健勝
を祈念致しまして乾杯させていただきます。
乾杯
◆委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 城越敦子出席担当

会員総数 ５０名
出席率対象者 ４８名、対象出席者 ４２名
出 席 率 ８７.５０％

●R財団・米山奨学委員会
◇米山普通寄付金送金のご報告

堀江Ｒ財団・米山奨学委員⻑
事務局より、米山金奨学会に2024-25年度上期普通寄
付金を「7/1現在 在籍50名×1,500円 で送金致しまし
た」とご連絡がありましたのでご報告申し上げます。

◇ニコニコBOX 大屋昌太ニコニコBOX担当
出席100%表彰・誕生祝・結婚祝の皆様

おめでとうございます 山同会⻑
山同年度１年間よろしくお願いします 早川幹事
初例会を祝して おめでとうございます 江原君
結婚祝をいただいて 乾君
乾会員をはじめ

お誕生日おめでとうございます 野田君
出席100％をいただいて ⻘山桃子君、大屋君
出席100%・誕生祝・結婚祝おめでとうございます

小林美香君
中里さん 就任挨拶楽しみです 井本君
落雷イヤです 山形君
北海道最高気温26度 ゴルフも最高でした 浦野君
◇R財団 松島共由R財団担当
出席100%表彰・誕生祝・結婚祝の皆様

おめでとうございます 山同会⻑
山同年度１年間よろしくお願いします 早川幹事
山同会⻑、早川幹事 期待しています 江原君
誕生祝をいただいて 乾君
本年度も健康管理担当です

よろしくお願い申し上げます 野田君
雨 イヤです 山形君
中里さん 就任挨拶楽しみです 井本君
理事役員の皆様 宜しくお願いします 浦野君
出席100％をいただいて ⻘山桃子君
何とか１年迎える事が出来ました

引き続きよろしくお願いします 大屋君
出席100%・誕生祝・結婚祝おめでとうございます

小林美香君

◇米山奨学 ⻘山桃子米山奨学担当
出席100%表彰・誕生祝・結婚祝の皆様

おめでとうございます 山同会⻑
山同年度１年間よろしくお願いします 早川幹事

山同会⻑、早川幹事
山、川、いい響きです 頑張って下さい 江原君

出席100%・誕生祝・結婚祝おめでとうございます
小林美香君

本年度も皆様が健やかであります様に！ 野田君
中里さん 就任挨拶楽しみです 井本君
梅雨が急に明けるのイヤです 山形君
浦野さん 白い恋人ありがとうございます 乾君
飛行機の着陸怖い 遺書書いて行きました 浦野君

●公共イメージ委員会 新島健介会報･Ｒの友担当
皆さん、こんにちは！
山同年度公共イメージ委員会の会報・Rの友担当の
新島です。一年間宜しくお願い致します。今までＲ
の友は、毎月あまり読込んでいませんでしたが、こ
れを機会に毎月きちんと目を通すよう心掛けたいと
思います。
新年度になり７月号は、まずRI会⻑（ステフアニー
Ａ・アーチック）のメッセージが「より大きなビ
ジョンに向けて」と言う形で（横書きP.6-7）に書か
れています。今年度のテーマは「ロータリーのマ
ジック」と書かれています。
又、ガバナーの横顔特集で（横書きP.29）森ガバ
ナー夫妻が載っております。
（縦書きP.9）には、私が個人的に興味を持ったのは、
日本一の山小屋；主人が語る、山のてっぺんで感動
する大切さというテーマで松本ＲＣの赤沼健至さん
のコメントが書かれています。赤沼さんは燕岳（つ
ばくろだけ）にある㈱燕山荘の代表で、学生時代か
ら燕山荘の仕事に関わること今年で５０年になる方
で「山のてっぺんで感動して感謝する、明るく振る
舞う…プラス発想でいること自己中心にならず利他
心を持つ、それがどんなに良いことかが分かった」
と書かれています。
皆さんもＲの友７月号を是非読んで下さい。

臨 時 総 会

ただいまより臨時総会を開催いたします。
６月30日付けをもちまして金子福松君が
退会されました。金子先輩の功績等を讃
え名誉会員に推挙することが７月５日の
理事会で承認されました。

理事会の決定だけでも良いのですが、
臨時総会にて全会一致で決定したいと考
えました。この件につきまして下井田副
会⻑よりご説明していただきます。

先の理事会にて決議された事について、
臨時総会を経た方がいいだろうと言うこ
とになり、本日上程致します。提案理由
は諸行無常とは申せ、大先輩である金子
福松さんが辞めたいという意志がお有り
だと6月に入りお聞きしました。(本当に
来て欲しくない時が来てしまったと言う
気がしました）大変残念ではありますが、
⻘山年度の理事会において、理由をお伺
いして慰留し、その上でと私にご下命がありました。良
く話を聞いてからと言うことと、理由もある程度の想像
は付いていましたが、重い決断をご自身で下した事につ
いて、覆せないと言うこともあるという前提の中で、こ
のクラブから名前が全く消えてしまうのは寂しすぎるし、
そのご功績からしても十分に『名誉会員』に値するとい
う声出ました。

しかし、ご本人が受けてくれないことには、そうなら
ない訳で、お話をしに行くことになりました。

山同輝和会⻑

下井田秀一副会⻑



また理事会で決まったら作り、お渡しする手順になると
思います。日付は、これから決めますが、遡って7月1日
から我がクラブの名誉会員という事でご提案致します。

そもそも、名誉会員とは重たい称号です。過去に３人
しかいません。クラブ発足の時の貢献が大きく、日本中
のロータリアンに有名な前原勝樹(まえはらかつたか)先
生。また、当時桐生南ＲＣのパストガバナー菊地さん。
この方々が桐生⻄ＲＣの創⽴に非常に大きく貢献された
お二人です。そして星野精助さん。お亡くなりになって
おりますが、チャーターメンバーとして桐生⻄ＲＣ発足
の時に大変大きな貢献をして下さいました。

当然、金子福松さんもその事を解っているうえで、そ
うそうたる今迄のメンバーに期して私が貰うなんて、非
常に僭越じゃないかとおしゃっております。チャーター
メンバーで５０年以上も出席１００％なんて、地区の中
でも有名です。桐生地区でも知っている人は知っている
し。こういう方が退会されるのは、やむを得ないとして
でも、その後「福松さんどうしてる？」って他のクラブ
からも地区からも知ってる方から聞かれた時に、「退会
されました」と言うだけで話は済まないのです。「じゃ
あ下井田君、名誉会員になってもらったんかい？」
「なってないです」なんて言ったら私が怒られちゃうん
でお願いしますよと言うことで、お話しをした訳でござ
います。

以上が推薦理由となります。
山同輝和会⻑

只今、ご説明がありました通り金子福松君を名誉会員
に推挙することに付きまして、ご意見等ございますか。
無いようでしたら、賛成の方は拍手をお願いいたします。
全会一致とみなします。よってこの件は承認されました。
以上を持ちまして臨時総会を終了します。
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山同年度の会員増強委員⻑を拝命致しました、坪井良行
です。１年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

それでは、委員会のメンバーを紹介致します。
R情報担当：向田靖君 会員増強担当：浦野幸子君 危機
管理担当：中島俊太朗君 会員：江原利夫君 天沼一夫君
野村滋君 木村明宣君 松島共由君
以上のメンバーです。よろしくご協力お願い致します。

ロータリー情報担当
向田靖君はベテランなのでロータリーの裏も表も裏の裏も
熟知しており任せておけば大丈夫だと思っております。

危機管理担当
中島俊太朗君は、プロですので専門の知識を披露をしてい
ただく卓話等ををやっていただければと考えております。

会員増強担当
浦野さんは、行動力の塊です。既に１つ発案をされており
ますのでご本人からご説明をお願いします。

浦野 幸子 君
「毎年会員候補者のアンケートを取っておりますが、今年
はちょっと手法を変えたいと思います。純増２名と言う事
ですので、山同年度の目標を達成するには純増５名だとい
う気持ちでやらないとなかなか行かないと思います。

詳細につきましては、８月の会員増強月間の時にお話し

２０２４−２５年度
会員増強委員⻑

坪井 良行 君

◆クラブフォーラム

電話をしてみると「今日調子悪いんだよ」と、断る理
由ではなく、本当に調子悪いなーと思って自分で脈をと
ると不整脈が出ている、横になっていないと動くのがキ
ツいと言う状態だそうです。調子の良い時と悪い時とあ
るみたいで、行く前にまた電話しますと言って、違う日
に電話をし「今日は調子どうですか？」とお伺いしなが
ら行く訳です。今日は調子が良いから来てもいいよと言
われ、やっとお話し出来ました。

まずは留意をいたしましたが、まぁそう言う状態なん
だよと言う風に言われてしまうと。例会にこれからも出
席して、例会場で皆様にご迷惑を掛ける事があっても…
と言う事をご心配されていました。送り迎えならします
よ！と言いましたが、例会に出る度に誰かに来てもらう
という負担を掛けたくないというお気持ちもあるんだと
思います。毎週の様に出席するということ自体が、体調
を考えると厳しくなったと、ご自身でお決めになったと
のご説明でした。大先輩が決めたことに若輩の私が良い
も悪いも言いようがないので、解りましたと。ただ、退
会によって大先輩の名前が我がクラブから完全に消える
と言うのは誠に忍びないと言うことで『名誉会員』に是
非ご推薦したいと言う声が出てますよ。という話もその
場でしました。最初は受けてくれないんですよ。その理
由は「下井田君、名誉会員っていうけども、名誉会員に
も名誉会員の役割ってものがあるんだよ」とこう仰った
んです。

つまり名誉会員とは、夏の家族会などの行事は当然ご
招待をします。金子先輩は招待された事を断るって事が
イヤなんですよ。おそらくね。招待されれば挨拶とかっ
て事にもなります。それも出来ないって言うのもイヤだ
し、それが出来ないのであれば、やはり名誉会員という
重責は受けられないよ、との事なんですよね。

その場は一度引きさがりましたが、家住先輩とか他の
方からも色々説得していだたき、段々皆さんがそこまで
言って下さるなら、そこまで固辞するのもどうかな？と
言う気持ちになられたようなので、また伺って「先輩！
なんとか名誉会員だけは受けて下さい」と。

名誉会員になっていただいた以上は、行事にはご招待
するけども、ご都合やご体調が悪い時は無理に出なくて
良いですよ。とお話しはしたものの、そもそも来た招待
状に“欠席”に○を付けて返すのがイヤなんだと思うんで
すよ。なので、欠席の時は返事はくれなくて良いですよ。
出られる時だけ出席に○を付けて返信して下さい。ある
いは電話でも結構です。その時は、いついつお迎えに参
りましょうか？とこちらからご連絡いたしますから、そ
の様にお願いしますよ。と言うことで、そこまで言って
くれるんじゃ、名誉会員ご推挙して頂けるなら「受けま
すよ」と返事して下さいました。
山同年度の理事会にも報告したうえで、名誉会員の証を
発行しないと行けないということになりました。
推薦理由を読み上げます
「貴殿は五十有余年の永きに亘り、チャーターメンバー
としてクラブの発展に功績されました。クラブの発足か
ら一貫して会運営の中心的存在として、会員に進むべき
道を示し、ロータリアンとしての善意の精神を実践して
御指導下さいました。また、各周年ごとの記念誌の編
集・発行などの歴史編纂においても、余人を持って代え
がたい足跡を残されています。そのご功績に称賛と尊敬
の意を持って、会員の総意として記念に桐生⻄ロータ
リークラブの名誉会員の称号を贈ります。今後の益々の
ご健勝をお祈り致しますと共に、変わらぬご交誼を賜り
私達をお導きいただきますようお願い申し上げます。」

名誉会員の証と言う事でお渡しする（案）ですけども、
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２０２４−２５年度
奉仕プロジェクト委員⻑

髙森 勉 君

奉仕プロジェクト委員⻑を仰せつかりました髙森です。
⻘山年度の下井田先輩よりバトンを受け継ぎ大変重責

であると認識しておりますが、頼もしい各担当の方々と
1年間しっかりと活動してまいりたいと考えております。
会員皆様方のご協力も併せて宜しくお願いいたします。

委員会の構成は、職業奉仕担当：須田君 社会奉仕担
当：東郷学君 国際奉仕・友情交換担当：⻘山豊君
ローターアクト担当：乾君 インターアクト担当：越塚
君 委員には家住君・霜村君・城越君・⻘山桃子君と
なっております。

奉仕活動はクラブ運営の根幹として、通年にわたり事
業が計画されております。詳細は現況報告書にてご確認
いただきますようお願いいたします。

桐生⻄ロータリークラブの伝統的事業の継承と、時代
に即した活動の観点から委員会の皆さんと協議しながら
活動を進め山同年度を実りある1年にしたいと考えてお
ります。また、今年は大間々高校インターアクトクラブ
創⽴50周年にあたる年度となっております。理事会にて
承認いただき実行委員会を設⽴し、インターアクトクラ
ブ設⽴からの歩みを大間々高校と⻄ＲＣ会員の皆様とで
振り返り、次の50年に向けての1歩を踏み出すきっかけ
にしたいと考えています。こちらも併せてご協力のほど
宜しくお願いいたします。

２０２４−２５年度
公共イメージ委員⻑

小林 聡 君

山同年度公共イメージ委員⻑を仰せつかりました小林
聡です。

クラブ会報ロータリーの友担当には新島君、広報
CICO担当には栗原君、委員には花房君、兼務でお願い
しておりますが今泉君、神山君が公共イメージ委員会の
メンバーです。

前期の活動方針ですが、クラブ活動内容を発信して、
ロータリーの存在感や実績など、イメージ向上に努めて
行きたいと思っております。またＳＮＳを利用して活動
内容が広く目に留まるような情報発信を続けて行くよう
に考えております。コロナ前にクラブでフェイスブック
を登録して発信していたところに関わっておりましたが、
その後滞ってしまっておりますので、今年度は再度発信
していけるように努めてまいりたいと思います。私も詳
しくないのですが、フェイスブックに上げますとインス
タにも一緒に投稿されると思いますので、広く発信して
いきたいと思います。また、現在も利用しておりますが、
ＬＩＮＥにも活動内容などを投稿して会員皆様に情報発
信をしていきたいと思っております。

また会報ですが、事務局三澤さんに頑張って発行して
もらっておりますが、それには記録写真が必要です。

< <  次 例 会 予 告 > >

7月２６日(金) 点鐘12：30
日本料理うおせん

増田浩三ガバナー補佐公式訪問

２０２４−２５年度
ＳＡＡ

中里 和子 君

山同年度でＳＡＡを仰せつかりました中里です。
会場監督として、秩序の維持、施設の管理、そして和

やかな会員相互の交流の為に努力致します。
会場の準備・設営・時間を検討し、内容にふさわしい

会合の進行にクラブ運営委員会との連携を図り、例会が
スムーズに充実した内容になるように努めます。

卓話時間のオーバーの時は、会員への申し入れ方法を
検討致します。

例会欠席の連絡が出来ない方がいらしゃるようです。
食事が無駄になってしまいますので、事前連絡の徹底を
お願いします。

例会の進行を妨げる、私語や携帯電話のマナーの厳守
をお願いします。

クールビズの期間ですが、今年度は10/31迄とします。
例年気温が上がり、日本一気温が高いとニュースで出て
来ることもありますので、前後１ヶ月間をプラス致しま
して、各々臨機応変に対応していただきたいと思います。

食事が終わりましたら、ご自分でお使い頂いた食器、
コップ等、全てご自身で、片付けをお願い致します。

例会が始まるまでの時間を、楽しくお過ごしいただけ
ますように、ドリンクバーは昨年度と同じように、ご用
意させて頂きます。

合同例会等を設けることにより、親睦を図ってまいり
ます。

副SＡＡとしてベテランの津久井君と、口八丁、手八
丁の井本君と私の３人で例会がスムーズに、楽しく居心
地よく流れるように努めてまいります。

一年間よろしくお願い致します。

写真を沢山残していけるようにクラブの皆様が写真を
撮って頂いたら、ぜひその写真も提供して頂きますよう
どうぞ宜しくお願い致します。

ロータリーの友に関しては掲載内容をピックアップし
て例会で紹介し、会員の皆様への情報発信に努めてまい
りたいと思います。こちらの二つは新島君が担当ですの
で、よろしくお願いいたします。

広報・CICOには最近顔を見ておりませんがネットに
強い栗原君に担当してもらっております。逆に遠隔でも
出来るインターネットですので、花房君、今泉君、神山
君の力を借りてクラブホームページを更新していきます
ので、宜しくお願い致します。

また、マイロータリーの登録ですが、あと数名の登録
で１００％になります。新会員の方にはまだ何の事だか
分からないかと思いますが、公共イメージ委員会として
は１００％登録を目指していきたいと思いますので、ま
だ未登録の方のサポートをしていきたいと思います。前
期の早いうちに、どこかの例会終了後、お集り頂き登録
のお手伝いをしていきたいと思いますので、どうぞ宜し
くお願い致します。

一年間、公共イメージアップに努めてまいりますので、
皆様のご協力をお願いいたします。

させていただきます。気合いが入っていると言うことだ
け解っていただければと思います。」

今、会員の数を増やさないと会費とクラブの運営に支
障をきたす、そう言う様な状態を迎えている所でありま
す。皆様に色々とご協力をお願いしたいと思います。
どうぞ、よろしくお願いします。


